## **IPM** Essen



25.01.2024, Essen

Florist-, Floristmeister- und Gärtnerklassen besuchen die internationale Pflanzenmesse in Essen.

Am Donnerstagmorgen trafen sich alle Schülerinnen und Schüler inklusive Fachlehrer

um 4:45 Uhr an der Universität in Stuttgart-Hohenheim. Nachdem sich alle zusammengefunden haben, traten wir die Reise nach Essen an. Die Fahrt dauerte mit



ein paar Pausen circa fünfeinhalb Stunden.
Als der Bus dann schlussendlich in Essen
ankam, gingen wir gemeinsam zur Halle und
wurden von unserem Fachlehrer, Herrn
Strohmeier, in Empfang genommen.
Danach wurden alle Tickets verteilt und wir,
die Floristen im dritten Lehrjahr, von Herrn
Strohmeier in die Blumenhalle geführt. Dort
erwartete uns auch schon die nächste
Attraktion.





In der Blumenhalle haben verschiedene Floristen, auch Welt- und Europameister, unterschiedliche Werkstücke präsentiert und bearbeitet.

Sie hatten diese bereits etwas vorbereitetet und mussten sie nur noch vollenden.

Während die Floristen sich ihren Werkstücken widmeten, erklärten zwei Moderatoren, wie sie dieses Werkstück erschaffen und stellten uns danach alle Floristen vor. Nachdem die Präsentation vorbei war, hatten wir knapp zwei Stunden Zeit, um uns in Ruhe die acht verschiedenen Ausstellungshallen anzuschauen.





Stände gab es für jeden Anlass, sei es Grabpflege, Maschinen, Düngung, Verpackungen, Pflanzen aller Art, Gartendekorationen, Steinfiguren, Dekorationen und natürlich Blumen. Für die Verpflegung, wurde auch ausreichend gesorgt. Dafür waren viel Food Trucks vor Ort sowie verschiedene Restaurants und Cafés.





Nach diesen zwei Stunden fand schon die nächste Präsentation von verschiedenen Floristen statt. Bei der zweiten Runde war dieses Mal ein Europameister vor Ort. Dies alles geschah auf einer großen Drehplatte, sodass jeder Zuschauer alles sehen konnte. Die Präsentation dauerte circa eineinhalb Stunden, in denen der Ablauf gleich wie bei dem ersten Durchlauf war. Nach dieser Präsentation traten wir zur Heimreise an, die zwecks Stau sechs Stunden dauerte.

Somit trafen wir um 22 Uhr wieder an der Universität in Stuttgart-Hohenheim ein.





Der Tag war sehr interessant und wir Floristen im dritten Lehrjahr, konnten Ideen und Eindrücke für unsere diesjährige Abschlussprüfung sammeln. Es war zudem auch hilfreich, die zwei Werkstückpräsentationen anzuschauen um

sich nochmal ein paar Tipps von den erfahrenen Floristen zu holen, die ein paar Dinge vielleicht erleichtern könnten.



Es waren viele beeindruckende Sachen zu sehen, für die es sich auch lohnt, die Messe wieder zu besuchen.

Die IPM findet jedes Jahr statt..